
■早稲田笠原 / 木村研を訪問

してきました．
本題は，SWoPP のときに林さんに持ちかけた
Bluespec について話しをするということでしたが，
折角の機会なので研究室をいろいろとみせていただいたりも．
OSCAR の実機，恰好よくていいなあ，とか
いわゆる液晶ディスプレイに表示されるデモは見栄えがいいなあ，とか
POWER6 使わせてくれないかなあ，とか
そんな感想．

発表資料 →

ちなみに，夜は，沖縄料理屋さんの近くの
ホルモン焼き屋さんに連れていってもらいました．

■たんたんめん

松岡研の丸山さんと．
ひさしぶりすぎて食べ方を忘れていて咳こんでしまいました．
お土産ラー油を調達したので，しばらくは大丈夫 ... かも．
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